



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:03

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 08 de Septiembre de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Traslado de Arnoldo Alemán

Según el periodista Octavio Sevilla, el juez Primero del Distrito del Crimen de Managua, David Rojas negó que exista alguna posibilidad de trasladar a Arnoldo Alemán a El Chile o a la cárcel Modelo, ya que esperan que finalice el control de Fisiatría que realizan los médicos del Instituto de Medicina Legal, por lo tanto no hay traslado en estas vacaciones.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Lombardo Martínez

Tema: Ratificación de ministros por parte de la Asamblea Nacional

Adolfo Jarquín consideró ideal que el Gobierno apoyara y aprobara que los ministros sean ratificados por la Asamblea Nacional. Agregó que eso no es asunto de parlamentismo, sino que daría mayor fuerza a un Gobierno, porque es cierto que dependen del Ejecutivo, pero deberían de ser confirmados por la Asamblea Nacional.

Según Lombardo Martínez, como el Ejecutivo hasta ahora ha fallado en cumplir con los requisitos de selección de los ministros, lo mejor sería que intervenga otra institución para poder completar el trabajo que se hace a nivel del Ejecutivo. Añadió que la ratificación de un embajador o de un funcionario de un ente autónomo es normal en la democracia, porque lo que se pretende es salvaguardar los intereses nacionales.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños durante la celebración del día del empresario, expresó que el anteproyecto de Ley de Superintendencia de Servicios Públicos, saca de la esfera del Ejecutivo a TELCOR, INE, INAA, Ley de Reforma a la Ley Orgánica de Seguridad Social, INSS y Ley de Reforma del INATEC. Asimismo, dijo que esos proyectos ya pasaron a la comisión correspondiente en la Asamblea Nacional para ser dictaminados y estos órganos pasarán a ser entes descentralizados bajo el Poder Legislativo. De pasar esta iniciativa de ley, dichos entes quedarán gobernados por bancadas políticas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre retó a los diputados diciéndoles que si se quiere ratificar a los ministros escogidos por el Presidente, que sean diputados electos uninominalmente los que ratifiquen a esos ministros.

Agregó que si se desea profundizar la democracia no se debe destruir algo que es fundamental en la



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:03

PAG - 2 -

democracia, como es el sistema de peso y contrapeso. Para Montealegre el hecho de que la Asamblea Nacional quiere escoger a los ministros va en contra de la democracia. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El vocero de la CSJ dió a conocer la destitución del juez Carlos Mario Peña, por violar el principio ético del derecho. Por su parte Carlos Mario Peña afirmó que no fue destituido sino trasladado. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero CDNN)**

+El alcalde de Managua, Herty Lewites, manifestó que el Comité de Selección de Reconocimiento a Periodistas, el cual la encabeza Danilo Aguirre, no escogió a Carlos Guadamuz para que apareciera en las primeras 14 placas de reconocimiento que se entregaran durante la celebración del Día Internacional del Periodista. **(100% Noticias)**

+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, demandó la aprobación de la Ley de Carrera Judicial y una Ley de Conciliación, Mediación y Arbitraje, que permita mayor agilidad a la justicia y a la alternativa para resolver expedita. **(100% Noticias)**

+El Presidente Enrique Bolaños bajo decreto de Ley declaró el ocho de septiembre como Día del Empresario Nacional. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12)**

+Enrique Quiñónez dijo que la bancada del PLC someterá a una reforma constitucional donde se cancela la Ley que le permite al Presidente saliente pasar a ser automáticamente diputado de la Asamblea Nacional. En relación a las declaraciones de Quiñónez, Jamileth Bonilla manifestó que seguramente los diputados que han expresado eso, es porque piensan elaborar esa iniciativa y presentarla dentro de las bancadas, pero que eso no ha sido discutido o aprobado por la bancada liberal. Para Edwin Castro la bancada sandinista no está de acuerdo, además el PLC no les ha planteado esa situación y para lograrlo necesitan 56 votos, por lo que no le ve progreso. Añadió que nunca han estado de acuerdo con reformas que tengan nombre y apellido. Refirió que eso es una revancha para que el Presidente Bolaños no pueda ser diputado. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de Negocios de los Estados Unidos, Peter Bernel, indicó que gracias a la buena gestión del Presidente Bolaños se ha logrado el ingreso a la HIPC y a la Cuenta del Milenio. **(100% Noticias)**

+Según la Presidenta de la Asociación de Jueces y Magistrados, Adela Cardoza, la retardación de justicia se debe a que el Ejecutivo no les ha desembolsado noventa y cinco millones de córdobas. **(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)**

+La Presidente del INSS, Edda Callejas, indicó que es preocupante los nombramientos de los ministros, sobre todo cuando se habla de imitar a los Estados Unidos, donde los diputados son electos por el pueblo y no de forma uninominal como en Nicaragua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Herty Lewites considera que existe una situación coyuntural que tanto el Ejecutivo como el Legislativo se "están levantando la parada". Dijo que ha hablado con ambos sectores para tratar de que conversen, porque están demostrando que este país ya no es gobernable, ni se sabe cual es la función de un Presidente y de la Asamblea Nacional. Asimismo dijo observar que en el discurso el Presidente Bolaños atacó fuertemente a la Asamblea Nacional, y por lo visto esto no va a terminar como se cree. Lewites dijo haber hablado con Daniel Ortega y el Presidente Bolaños, quienes le manifestaron estar dispuestos a conversar, pero hay que ver si el PLC está dispuesto a hacerlo, por lo que Lewites considera que hay que guardar las banderas para sentarse a hablar por el bien del país. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**